



Consejo Económico y Social

Distr. general
25 de octubre de 2010
Español
Original: inglés

Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales

Período ordinario de sesiones de 2011
31 de enero a 9 de febrero de 2010

Informes cuatrienales sobre el período 2006-2009 presentados por conducto del Secretario General por las organizaciones no gubernamentales reconocidas como entidades consultivas por el Consejo Económico y Social en cumplimiento de la resolución 1996/31 del Consejo

Nota del Secretario General

Índice

	<i>Página</i>
1. African Services Committee	2
2. Universidad Espiritual Mundial Brahma Kumaris	3
3. Building and Social Housing Foundation	5
4. Bundesarbeitsgemeinschaft der Senioren-Organisationen	6
5. Child Care Consortium	8
6. Asociación de Educación para el Intercambio Internacional de China	9
7. Federación de Representaciones Nacionales del Experimento de Convivencia Internacional	11
8. Confederación General de Sindicatos	13
9. Incorvuz XXI	14
10. Instituto de Política Familiar	16
11. Cámara de Comercio Internacional	18
12. International Communities for the Renewal of the Earth	21



1. African Services Committee

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1998

I. Introducción

El African Services Committee trabaja en los ámbitos de la salud, la vivienda, el derecho y los derechos humanos, así como la educación de la diáspora de inmigrantes africanos en la Ciudad de Nueva York. Desde hace mucho tiempo, su labor se ha complementado con orientación general en materia de salud y derechos humanos de inmigrantes africanos y africanos que viven en el continente africano.

A. Objetivos de la organización y principios de su actuación

La organización tiene como misión prestar asistencia a inmigrantes, refugiados y asilados de toda la diáspora africana. Sus programas abordan las necesidades de los recién llegados que se ven afectados por la guerra, la persecución, la pobreza y las desigualdades mundiales en materia de salud. Cada año, presta servicios de salud, de vivienda, jurídicos, de educación y sociales a 10.000 personas. La organización ha llevado su trabajo de Harlem, Nueva York, a la primera línea de la pandemia mundial del VIH/SIDA, y actualmente dirige tres clínicas de VIH en Etiopía.

B. Cambios significativos en la organización

En 2002, la organización se registró como ONG internacional que trabaja en Etiopía ante el Ministerio de Relaciones Exteriores de Etiopía, con la intención de ejecutar programas de prevención y atención del VIH en varias regiones del país.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

A. Participación de la organización en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Los miembros del personal de la organización han actuado en calidad de miembros no remunerados de la Junta del Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/SIDA (ONUSIDA) (2002-2005) y en calidad de asesores o miembros del comité del grupo de trabajo del Fondo Mundial sobre las relaciones entre el Fondo Mundial y las Naciones Unidas (2008-2009) en reuniones de alto nivel de la Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito en Viena (2009).

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

Los representantes de la organización han participado en los siguientes eventos: reuniones del ONUSIDA celebradas en Nueva York (2006, 2007, 2008), audiencias oficiosas interactivas de la sociedad civil, celebradas en Nueva York,

sobre la migración internacional (2006), reuniones de la Junta Ejecutiva de la Organización Mundial de la Salud en Ginebra (2009), reuniones sobre financiación innovadora, incluida la creación del movimiento “MassiveGood” de la Millennium Foundation (2008, 2009), reuniones del Fondo de Población de las Naciones Unidas en Addis Abeba (2008), y el 54º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer (2009).

C. Actividades en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Cuarto Objetivo. Desarrollo de programas en Etiopía y los Estados Unidos de América en apoyo de la salud infantil mediante la nutrición.

Quinto Objetivo. Integración de la salud reproductiva en todos sus programas de prevención y atención del VIH en Etiopía y los Estados Unidos.

Sexto Objetivo. Programas de prevención, atención y apoyo en relación con el VIH en los Estados Unidos de América. Durante los cuatro últimos años, los programas del African Services Committee ejecutados en Nueva York y Etiopía han repercutido en más de 100.000 personas que vivían con el VIH/SIDA o que corrían el riesgo de contraerlo.

D. Actividades en apoyo de los principios mundiales

El African Services Committee es la principal organización de África que presta servicios sociales a inmigrantes africanos y caribeños en los Estados Unidos, y actualmente ha establecido nuevos programas en África. Asimismo, ha venido promoviendo la diplomacia a nivel popular entre organizaciones de inmigrantes africanos, cooperando con ellos en el establecimiento de redes sociales y la creación de alianzas. El African Services Committee sigue estando en excelentes posición para apoyar las iniciativas de las Naciones Unidas en la esfera del desarrollo sostenible.

2. Universidad Espiritual Mundial Brahma Kumaris

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1998

I. Introducción

La Universidad Espiritual Mundial Brahma Kumaris, que se fundó en 1936, es una organización con sede en Monte Abu (Rajastán, India). Establece asociaciones espirituales en las que existe una armonía entre los sexos basada en la confianza y el respeto. Desde 2005, el número de sus miembros se ha multiplicado por siete, hasta alcanzar un total de 108 nuevos países. La organización participa en tres actividades: fomento de la capacidad humana mediante la realización de cursos individuales y colectivos, conferencias y programas de capacitación, sensibilización del público para educar, habilitar y promover el aprendizaje y la alfabetización, y cooperación con otras organizaciones en esferas sociales y humanitarias conexas.

Cambios significativos en la organización

En 2007, la organización inició un proceso de examen de las necesidades de Brahma Kumaris en todo el mundo, para asegurarse de que se satisficieran con la ampliación de la organización y la creciente complejidad de los tiempos que corren. En 2008, el Comité de Gestión de la organización aprobó una Carta en la que se describen y se documentan su estructura organizativa internacional, sus procedimientos y sus métodos de trabajo, y en la que se exponen sus mecanismos de gobernanza y la relación de sus centros en todo el mundo.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización promueve la concienciación sobre el propósito y los principios de las Naciones Unidas. Sus contribuciones se dan en las esferas de los Objetivos de Desarrollo del Milenio y los decenios y días internacionales. Intervino en el diálogo de alto nivel sobre la comprensión entre religiones y culturas y la cooperación en pro de la paz, organizado por Asamblea General, los días 4 y 5 de octubre de 2007, y en la conmemoración del Día Mundial del Medio Ambiente, el 5 de junio de 2009. La organización copreside el Grupo sobre los valores y ha colaborado con el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente. Asimismo, es miembro de numerosas redes de ONG.

A. Participación de la organización en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Los representantes de la organización participaron en los períodos de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer de 2006 a 2009, el 22º período de sesiones del Consejo de Administración del Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos, celebrado del 30 de marzo al 3 de abril de 2009 en Nairobi, y la Conferencia de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, que tuvo lugar del 7 al 18 de diciembre de 2009 en Copenhague.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización ha presentado declaraciones en varias ocasiones para conferencias anuales del Departamento de Información Pública, para la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, para la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación y para el Programa Mundial de Alimentos.

C. Actividades en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Primer Objetivo. La organización ha organizado 285 campañas para promover la calidad de vida en la India, llegando a 33 millones de personas en 109.000 aldeas, lo

que se ha traducido en 2,5 millones de personas comprometidas con una vida libre del uso indebido de sustancias.

Tercer Objetivo. En 108 países, la mayoría de los centros de Brahma Kumaris son administrados por mujeres. Se concedió gran prioridad a la capacidad de liderazgo, lo que redundó en una mejor adopción de decisiones y una mayor capacidad de comunicación.

Objetivos cuarto y quinto. En la India, con el Hospital Mundial y el Centro de Investigación, la organización contribuyó al Programa de atención de la salud en las escuelas rurales, apoyado por Children's Hope India (Estados Unidos). También asumió la construcción de 10 escuelas en las aldeas, a las que han asistido 2.200 niños, y participó en otras actividades conexas.

Séptimo Objetivo. Desde 1993, la organización ha liderado la instalación y el uso de energía solar en comunidades rurales.

3. Building and Social Housing Foundation

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006

I. Introducción

La Building and Social Housing Foundation es una organización independiente de estudios sobre la vivienda que promueve el desarrollo sostenible y la innovación en el ámbito de la vivienda. Tiene su sede en el Reino Unido.

Objetivos de la organización y principios de su actuación

La organización aboga por una vivienda digna para todos. Sus objetivos consisten en realizar y publicar estudios sobre todos los aspectos de la vivienda residencial. Cuenta con un pequeño equipo de personal remunerado y trabaja con diversas organizaciones en todo el mundo. La organización es financieramente independiente, puesto que obtiene sus ingresos de sus propias tierras, bienes e inversiones. Trabaja para ayudar a que las personas accedan a una vivienda digna, identificando políticas y prácticas innovadoras en materia de vivienda, promoviendo estas ideas y ejemplos, así como apoyando el intercambio y la transferencia de buenas prácticas. La organización colabora con diversas organizaciones en el Reino Unido y a nivel internacional.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

Desde 2008, la organización ha aportado continuamente estudios de casos sobre buenas prácticas en materia de vivienda al portal web "Civil Society Network" del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales de la Secretaría. Ha cooperado con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, colaborando en el desarrollo de una bolsa de valores de desarrollo humano Sur-Sur. En julio de 2009, la organización realizó una presentación sobre la experiencia adquirida con

ocasión de la Feria de la Innovación organizada por el Consejo Económico y Social. Asimismo, proporcionó apoyo financiero a las Naciones Unidas para asistir a visitas internacionales de transferencia de conocimientos de una semana de duración.

A. Participación de la organización en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización participó en reuniones en las conferencias del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales sobre el papel de la infraestructura en el desarrollo metropolitano (13 de mayo de 2009) y sobre la urbanización sostenible en la era de la información (23 y 24 de abril de 2008). Asimismo, el 17 de octubre de 2006 asistió a la reunión del Programa de las Naciones Unidas para los Asentamientos Humanos (ONU-Hábitat) titulada “Ciudades sostenibles: diseño urbano”.

La organización ha participado en una serie de eventos celebrados en todo el mundo con motivo del Día Mundial del Hábitat de ONU-Hábitat, por ejemplo, en Washington D.C. (2009), Lusaka (2008), La Haya y Monterrey (México) (2007), Nápoles (Italia) y Kazán (Federación de Rusia) (2006); en el Foro Urbano Mundial IV, celebrado en Nanjing (China) (2008); y en el Foro Urbano Mundial III, celebrado en Vancouver (Canadá) (2006).

B. Actividades en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

El trabajo de la organización ha repercutido en varios Objetivos de Desarrollo del Milenio en los cuatro últimos años, en particular, los que se refieren a los asentamientos marginales, el agua y el saneamiento, la reducción de emisiones de carbono y el desarrollo sostenible. Ha llevado a cabo una serie de proyectos de investigación relacionados con el **séptimo Objetivo**. Por ejemplo, ha trabajado para influir en las políticas del Gobierno del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte con vistas a impulsar el desarrollo sostenible, y ha plantado 37.000 árboles en tierras que posee en el Reino Unido con el fin de reducir las emisiones de carbono y aumentar la biodiversidad. La organización también ha prestado apoyo a proyectos en el hemisferio sur para proporcionar agua potable y servicios de saneamiento seguros. Se ha concedido el Premio Mundial del Hábitat de la organización a proyectos ejecutados en Bolivia (Estado Plurinacional de), la India, Kenya y el Pakistán. La organización también identificó prácticas experimentales para mejorar las condiciones de vida en los barrios marginales.

4. Bundesarbeitsgemeinschaft der Senioren-Organisationen

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1998

I. Introducción

La asociación nacional alemana de organizaciones de personas de la tercera edad, Bundesarbeitsgemeinschaft der Senioren-Organisationen, se creó en 1989

como organización coordinadora de 100 asociaciones de personas de la tercera edad en todo el país, las cuales, conjuntamente, representan a alrededor de 13 millones de ciudadanos alemanes de la tercera edad.

Objetivos de la organización y principios de su actuación

La organización representa los intereses de la generación de más edad y ofrece un foro competente para iniciativas adoptadas por y destinadas a ciudadanos de la tercera edad. Su Comité Ejecutivo, su oficina nacional y sus comités especializados coordinan asuntos de interés común y los promueven activamente en el ámbito político. El objetivo de la organización es promover la independencia de los ciudadanos de la tercera edad y atender sus necesidades, para permitirles desempeñar un papel activo en la sociedad y crear una imagen pública más positiva de la tercera edad.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización se creó a iniciativa del Ministerio para la Familia, Personas de Edad, Mujeres y Jóvenes de Alemania, y participó en la ultimación de un plan de acción nacional sobre el envejecimiento para Alemania, en respuesta al Segundo Plan de Acción Internacional sobre el Envejecimiento (Madrid, 2002) y la Estrategia Regional de Aplicación de la Comisión Económica para Europa (CEPE) (Berlín, 2002). En octubre de 2007, el Gobierno de Alemania aprobó el plan de acción nacional sobre el envejecimiento con el título “Dificultades y oportunidades de las sociedades que envejecen”. El plan no solo contenía las posiciones del Gobierno Federal y los estados federales, sino también de la sociedad civil, cuyas declaraciones fueron coordinadas por la organización. La organización también participó en los preparativos de la Conferencia sobre el envejecimiento de 2007 de la CEPE, celebrada en Ginebra los días 12 y 13 de julio de 2007, y la reunión preparatoria del foro de ONG de la Conferencia de la CEPE, celebrada en Madrid el 13 de junio de 2007. Los representantes de la organización también asistieron a la Conferencia ministerial sobre el envejecimiento de la CEPE, celebrada en León (España) del 6 al 8 de noviembre de 2007. En el documento de orientación sobre el envejecimiento núm. 3 de la CEPE (noviembre de 2009), la organización es objeto de un gran reconocimiento por su compromiso en favor de los intereses de los ciudadanos de la tercera edad en calidad de consumidores.

A. Participación de la organización en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización ha asistido a diversas conferencias de las Naciones Unidas en su Sede, así como a los períodos de sesiones 46º y 47º de la Comisión de Desarrollo Social, y a las series de reuniones informativas de 2008 y 2009 de la Asociación Americana de Personas Jubiladas y las Naciones Unidas sobre el envejecimiento mundial.

La organización también participó en conferencias, como la Octava Conferencia mundial sobre el envejecimiento, celebrada en Copenhague en 2006; una conferencia sobre la protección de los ciudadanos de la tercera edad contra el maltrato de personas mayores, organizada por la Comisión Europea en 2008; la

Novena Conferencia Mundial sobre la Vejez y Exposición sobre Envejecimiento y Diseño, celebrada en Montreal (Canadá) en 2008; y la Cumbre Mundial de la Salud, celebrada en Berlín en octubre de 2009.

B. Actividades en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En la VIII Jornada de ciudadanos alemanes de la tercera edad, celebrada del 16 al 18 de mayo de 2006 en Colonia (Alemania), la organización acogió una conferencia internacional sobre “pobreza de las personas de edad”. Los participantes en la conferencia hablaron de la necesidad de un establecimiento de redes más próximo entre los procesos de las Naciones Unidas y la Unión Europea. La organización también participa en dos reuniones anuales de sensibilización nacionales, programadas cada año el 29 de abril, el Día Europeo de Solidaridad y Cooperación entre Generaciones y, el 1 de octubre, el Día Internacional de las Personas de Edad.

5. Child Care Consortium

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006

I. Introducción

Child Care Consortium es una institución sin fines de lucro cuyo objetivo consiste en promover la paz y la tolerancia mediante actividades de investigación y literarias en las lenguas de las Naciones Unidas. El 7 de marzo de 2003, se presentó una copia del “Manifiesto de la paz” de los fundadores a la Subdivisión de Organizaciones No Gubernamentales del Departamento de Asuntos Económicos y Sociales.

Cambios significativos en la organización

El 29 de septiembre de 2003, se modificó el documento constitutivo de la organización a fin de reducir el fondo principal de 10.000 a 5.000 rupias. Se envió una copia electrónica de dicho documento a la Subdivisión de Organizaciones No Gubernamentales en Nueva York. Los fideicomisarios se reunieron el 22 de diciembre de 2003 y resolvieron la cuestión de la jubilación de los fideicomisarios honorarios.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

A. Participación de la organización en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La mayor parte del trabajo y la actuación de la organización consiste en difundir el mensaje de su “Manifiesto de la paz” sobre paz y tolerancia a las personas de todo el mundo. La organización ha participado en debates públicos

sobre la adopción de niños, los malos tratos a los niños y la salud mental de los niños. Distribuye carteles, folletos y materiales de estudio sobre los malos tratos a los niños, la igualdad entre los géneros, etc., de la Organización Internacional del Trabajo y la Fundación Cumbre Mundial de las Mujeres, con sede en Ginebra. Asimismo, lee, escribe y recopila información de bibliotecas orientada hacia la consecución de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, y ha presentado declaraciones en varias reuniones de ONG de las Naciones Unidas. La organización participó en el 51º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, celebrado del 26 de febrero al 9 de marzo de 2007 en la Sede.

B. Actividades en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Las actividades emprendidas incluyeron la realización de investigaciones sobre la igualdad entre los géneros y el empoderamiento de la mujer.

Actividades en apoyo de los principios mundiales

La organización no pudo participar plenamente en la labor del Consejo Económico y Social ni asistir a importantes reuniones internacionales ante la escasez de fondos, puesto que no acepta donaciones, suscripciones, patrocinios ni donativos. La organización depende íntegramente de las subvenciones del Gobierno de la India y las Naciones Unidas.

6. Asociación de Educación para el Intercambio Internacional de China

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006

I. Introducción

Fundada en 1981, la Asociación de Educación para el Intercambio Internacional de China se ha comprometido a satisfacer íntegramente las necesidades de la modernización de China y a promover los intercambios y la cooperación entre la comunidad educativa de China y las comunidades educativas de otras partes del mundo. La organización elabora programas, como seminarios internacionales, exposiciones educativas e intercambios de alumnos y profesores. También se propone mejorar su capacidad para prestar servicios profesionales y promover la defensa de sus intereses. Desde 2007, la organización ha sido acreditada para trabajar en pro de la cooperación exterior de China en materia de educación.

Cambios significativos en la organización

En 2008, la organización se convirtió en asociado del Departamento de Información Pública. En 2009, la organización se convirtió en la primera ONG de China en establecer relaciones oficiales con la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO).

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En los últimos años, la organización ha realizado investigaciones sobre el desarrollo educativo de China. En 2008, presentó su informe sobre los derechos de educación en China al Consejo de Derechos Humanos, en el marco del Examen Periódico Universal sobre los derechos humanos en China llevado a cabo por el Consejo en febrero de 2009. La organización también asistió al 182º período de sesiones de la Junta Ejecutiva de la UNESCO, celebrado en París los días 9 y 10 de septiembre de 2009.

A. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

Durante el período sobre el que se informa, la organización celebró todos los años eventos en China con motivo del Día Internacional del Idioma Materno de la UNESCO. En 2009, presentó el informe sobre dichos eventos a la Oficina de la UNESCO en Beijing. La organización participó en la primera Conferencia de la Red Regional Oficiosa de ONG de las Naciones Unidas y Asia y el Pacífico, copatrocinada por el Consejo Económico y Social y la Red de organizaciones no gubernamentales de China para intercambios internacionales. Dicha conferencia se celebró en Beijing el 17 de marzo de 2006 y simbolizó la creación de la Red Regional de Asia y el Pacífico de la Red Regional Oficiosa de ONG de las Naciones Unidas. La organización también participó en el Séptimo Foro de los Pueblos de Asia y Europa, celebrado en Beijing del 13 al 15 de octubre de 2008, sobre justicia social y ecológica. Asimismo, cooperó con otras dos ONG de Asia sudoriental para organizar un taller sobre la seguridad social en Asia y Europa. La organización asistió a las 60ª y 61ª conferencias anuales del Departamento de Información Pública para las ONG, en 2007 y 2008. En la primera, presentó el desarrollo de la educación ambiental en China, y en la última distribuyó el informe sobre la iniciativa Educación para Todos.

B. Actividades en apoyo de los principios mundiales

Cada año desde 2001, la organización ha organizado en el país el Foro internacional sobre educación de China y la Feria de educación internacional de China (China Education Expo), que han atraído a más de 3.000 representantes, entre los que se incluyen casi 2.500 universidades y escuelas superiores del extranjero. Dichos actos crean importantes canales para vincular la comunidad educativa de China con otras partes del mundo, a fin de promover la educación internacional. La organización también puso en marcha una serie de programas de capacitación en materia de liderazgo con asociados en el extranjero. En 2009, 200 presidentes, vicepresidentes y administradores de universidades chinas y extranjeras e instituciones de formación profesional habían participado en cursos de capacitación paralelos a corto plazo en los campus de asociados.

7. Federación de Representaciones Nacionales del Experimento de Convivencia Internacional

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1978

I. Introducción

Fundado en 1932, el Experimento de Convivencia Internacional fue una de las primeras organizaciones internacionales de intercambio cultural del mundo. Inicialmente con sede en los Estados Unidos de América, introdujo el concepto de “home-stay” (estancias con familias) en el mundo mediante una cuidadosa preparación y ubicación de “experimentadores” en hogares de familias anfitrionas para estudiar otros idiomas y aprender de nuevas culturas de primera mano. La Federación de Representaciones Nacionales del Experimento de Convivencia Internacional es una red mundial de organizaciones autónomas, sin fines de lucro, internacionales, interculturales y educativas. La organización se compone de organizaciones miembros en 21 países. En el período 2006-2009, se establecieron nuevos miembros en otros tres países.

A. Objetivos de la organización y principios de su actuación

La organización tiene por misión ayudar a sus organizaciones miembros a ofrecer a las personas experiencias de aprendizaje intercultural que fomenten una mejor comprensión entre los pueblos e inculquen el respeto de sus costumbres. Ello se logra mediante actividades educativas interculturales, entre otras: programas de estancias con familias, viajes de grupo, estudios en el extranjero, enseñanza de idiomas, servicio comunitario voluntario, intercambio laboral y otros programas de inmersión cultural. En 2009, los miembros contaban con más de 21.000 participantes en programas internacionales.

B. Cambios significativos en la organización

En 2008, se modificó el convenio constitutivo de la organización para ampliar las categorías de sus miembros. La nueva categoría de “miembro patrocinado” se ha concebido para las organizaciones de nueva creación o aparición, incluidas las de países en desarrollo. Actualmente, las asociaciones o coaliciones de organizaciones de un país dado también pueden solicitar su ingreso en la organización. Estos cambios brindan a las organizaciones más pequeñas y menos desarrolladas oportunidades para beneficiarse de la condición de miembro de la organización y recibir apoyo administrativo y del programa durante sus años de formación.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En 2007, Voluntarios para Alianzas Internacionales, un programa de servicio comunitario voluntario, fue seleccionado como proyecto del Decenio de las Naciones Unidas de la Educación para el Desarrollo Sostenible y reconocido por el

interés que despierta en todo el mundo, por su especial atención al desarrollo sostenible y por centrarse en ayudar a los antiguos voluntarios a difundir su experiencia tras su regreso. El 9 de marzo de 2009, el Experimento de Convivencia Internacional en Irlanda celebró el 60º aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos con la realización de talleres y actividades sobre los derechos humanos. La organización miembro del Experimento de Convivencia Internacional en Marruecos, la Asociación Thaqafat, celebró el Día Internacional de los Voluntarios de 2008 con actividades de sensibilización sobre la importancia del voluntariado. En 2008, otro miembro, World Learning, se sumó a la comunidad internacional en apoyo del Día Mundial contra el Trabajo Infantil. World Learning trabaja para librar a los niños de las peores formas de trabajo infantil mediante la ejecución de proyectos en el Ecuador; este programa repercutió en más de 3.000 niños.

A. Participación de la organización en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Los representantes asistieron a una serie de reuniones, reuniones informativas y eventos en la Sede.

Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

En cooperación con el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo y el Ministerio de Educación de Chile, la sección chilena de la organización coloca a docentes auxiliares angloparlantes en escuelas públicas y semipúblicas en todo el país en el marco de la iniciativa “El Inglés Abre Puertas”.

B. Actividades en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En términos generales, el programa de desarrollo de la educación de la organización crea una mayor conciencia de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, al hacer partícipes a antiguos participantes en fines de semana y talleres de la red sobre cuestiones conexas. Desde 2001, el programa ha contado con la participación de más de 12.000 personas. Voluntarios para Alianzas Internacionales ofrece programas de servicio voluntario. A partir de 2006, 1.037 voluntarios de 12 países trabajaron en las esferas de la educación, el bienestar social, la salud pública, el desarrollo rural y el medio ambiente a través de organizaciones comunitarias de organizaciones miembros.

Primer Objetivo. La sección argentina de la organización gestiona un proyecto con escuelas rurales en las que las familias tienen problemas de alfabetización y nutrición, debido a la falta de recursos económicos.

Segundo Objetivo. En 2009, World Learning fue una de las 18 organizaciones que publicaron un informe sobre la aceleración de los avances hacia la iniciativa Educación para Todos. El objetivo de su programa de asociación de escuelas comunitarias es mejorar la educación y la salud de los niños en las escuelas primarias de Etiopía, centrándose en los servicios de salud, agua, saneamiento e higiene de las escuelas y, al mismo tiempo, satisfaciendo las necesidades de los

niños y garantizando su educación primaria. El programa se dirige a 1.800 escuelas de ocho regiones.

Sexto Objetivo. El programa de sensibilización mundial de la organización, que se puso en marcha en 2006, presta especial atención al VIH/SIDA en África.

Séptimo Objetivo. En 2007, la sección española de la organización organizó el intercambio internacional de jóvenes “Última llamada para salvar el planeta”, en el que participaron 28 jóvenes.

Octavo Objetivo. El programa “Prevención del VIH en obras de construcción de gran escala” se propone reducir la transmisión del VIH entre poblaciones en situación de riesgo y reforzar el papel de las empresas públicas en la prevención del VIH. World Learning también ha colaborado con organismos gubernamentales de Etiopía en esta cuestión.

8. Confederación General de Sindicatos

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1998

I. Introducción

La Confederación General de Sindicatos es una organización internacional de sindicatos, con sede en Moscú, en la que participan centros nacionales de sindicatos de nueve países de la Comunidad de Estados Independientes (CEI): Armenia, Azerbaiyán, Belarús, Kazajstán, Kirguistán, Federación de Rusia, República de Moldova, Tayikistán y Ucrania.

Objetivos de la organización y principios de su actuación

La organización se fundó con el propósito de afianzar los esfuerzos de las organizaciones miembros para proteger los derechos e intereses sociales y laborales de los trabajadores de los países de la CEI.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización promovió los principios de las Naciones Unidas a través de sus publicaciones, y utilizó materiales pertinentes en varios seminarios y conferencias sindicales celebrados en la CEI. En octubre de 2007 se realizaron declaraciones sobre el Día de las Naciones Unidas; en diciembre de 2008, sobre el 60º aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos; en abril de 2009, sobre el 90º aniversario de la Organización Mundial del Trabajo (OIT), y en noviembre de 2009, en la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, celebrada en Copenhague. Asimismo, se publicó un artículo sobre el aniversario de la OIT en el periódico sindical quincenal de la organización. La organización publicó el texto íntegro de la Convención de las Naciones Unidas sobre los Derechos del Niño en números de su diario de 2007 y 2008. Asimismo, se publicaron varios artículos relacionados con las actividades de la OIT.

A. Participación de la organización en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

Los representantes de la organización asistieron a conferencias de la OIT en Ginebra y realizaron presentaciones en sus períodos de sesiones 95° a 98°, celebrados de 2006 a 2009. La organización también participó en el 47° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, dedicado a la integración social, que tuvo lugar en Nueva York del 4 al 13 de febrero de 2009, y la octava Reunión Regional Europea de la OIT, celebrada en Lisboa del 9 al 13 de febrero de 2009.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización mantuvo contactos con el Centro de Información de las Naciones Unidas en Moscú y la Oficina Subregional de la OIT para Europa oriental y Asia central. Se enviaron copias de todas las declaraciones realizadas por la organización sobre las Naciones Unidas y sus actividades a dichos órganos y, cuando procedía, a la OIT en Ginebra y la Sede de las Naciones Unidas en Nueva York. En junio de 2008 y en noviembre de 2009, la organización elaboró dos estudios: uno sobre la situación de la remuneración de la mano de obra en países de la CEI y la acción basada en la solidaridad de los sindicatos para proteger los intereses de los trabajadores, y el otro sobre el estado de salud de la población y la organización del sistema de salud pública en países de la CEI. Ambos estudios se enviaron a la sede de la OIT en Ginebra y su Oficina Subregional en Moscú, con vistas a su utilización ulterior en sus actividades.

C. Actividades en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

En abril de 2007, el Comité Ejecutivo de la organización aprobó un llamamiento a los sindicatos del mundo, en el que respaldaba la iniciativa de las Naciones Unidas de añadir una dimensión social a las políticas mundiales e instaba a todos los países, en primer lugar los países de la CEI, a lograr los Objetivos de Desarrollo del Milenio. Como parte de los esfuerzos por erradicar la pobreza, la organización puso en marcha una campaña de solidaridad titulada “Salarios mínimos no inferiores al mínimo de subsistencia”. En el marco de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, la organización también ha venido celebrando el Día Internacional del Trabajo Decente desde 2008. Asimismo, promueve activamente las Normas Internacionales del Trabajo de la OIT y los objetivos de desarrollo social conexos.

9. Incorvuz XXI

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 1998

I. Introducción

El International Coordination Council of Educational Institutions Alumni, Incorvuz XXI, se compone de antiguos alumnos extranjeros de centros de enseñanza

superior de la Federación de Rusia y las antiguas repúblicas. La organización está integrada por asociaciones nacionales de alumnos procedentes de 33 países.

A. Objetivos de la organización

a) La organización ayuda a los alumnos de universidades a mejorar y perfeccionar su capacitación profesional; b) presta asistencia a países en desarrollo mediante la transferencia y el intercambio de conocimientos generales y especializados en materia económica y social; c) promueve las actividades y el establecimiento de redes de ONG; y d) divulga información sobre del sistema de las Naciones Unidas y sus actividades. La organización fomenta el establecimiento de redes humanitarias, científicas y tecnológicas, máxime en la esfera de la enseñanza superior, para ayudar a las instituciones educativas a modernizar sus instalaciones docentes, técnicas y científicas, e incrementar su número, y a elaborar sistemas de educación avanzados. La organización promueve la movilidad académica internacional de estudiantes y personal docente; reúne y procesa información y recopila informes sobre sistemas educativos; organiza cursos de capacitación, conferencias, exhibiciones educativas, asistencia y consultas sobre cuestiones educativas; evalúa los cursos de estudio y diplomas de las instituciones educativas de la Federación de Rusia y los países de la CEI para la Comisión Internacional sobre Reconocimiento y Equivalencias; lleva a cabo las actividades prácticas de la cátedra UNESCO/Incorvuz y la Red para el desarrollo de las ONG; participa en la preparación y celebración de reuniones nacionales y regionales de alumnos en Europa, el Oriente Medio, Asia y América Latina; y alienta los vínculos empresariales y la cooperación con asociaciones nacionales y regionales de alumnos.

B. Cambios significativos en la organización

En el período objeto de examen, otras siete asociaciones nacionales de Armenia, Colombia, Finlandia, Georgia, Montenegro y Polonia se sumaron a Incorvuz XXI.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

En el ámbito de los intercambios internacionales, la organización participó en una comisión de selección para la matriculación de ciudadanos extranjeros que aspiran a estudiar en universidades rusas. También participó en la distribución de 247 subsidios para becas con el fin de prestar apoyo a ONG nacionales de alumnos en los países en desarrollo, y distribuyó 1.486 certificados entre los participantes en programas de intercambio académico internacional, a fin de que sus cualificaciones de ruso cumplieran las normas internacionales, de conformidad con los convenios de educación superior de la UNESCO. La organización invitó y dio la bienvenida a 43 delegaciones integradas por 302 especialistas extranjeros, con el propósito de intercambiar experiencias y promover estudios. También ayudó a 6 delegaciones de universidades rusas, integradas por 45 expertos, a participar en exposiciones y ferias científicas y tecnológicas internacionales. Además, la organización ayudó

a 17 profesores universitarios que impartían clases todo el año y 5 profesores visitantes a participar en intercambios académicos internacionales. Asimismo, los miembros de la organización asistieron a varias conferencias, seminarios y exposiciones.

A. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

La organización colabora con el Programa de Hermanamiento de Universidades y de Cátedras UNESCO, y ha participado en el Comité de Coordinación de Cátedras UNESCO de la Federación de Rusia. Asimismo, participó en el 35º período de sesiones de la Conferencia General de la UNESCO, celebrada del 6 al 23 de octubre de 2009 en París.

B. Actividades en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización no pudo contribuir plenamente a la ejecución de los programas de las Naciones Unidas, debido a problemas relacionados con los fondos y el número de miembros del personal.

10. Instituto de Política Familiar

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2006

I. Introducción

El Instituto de Política Familiar es una organización de la sociedad civil independiente de cualquier Gobierno, partido o afiliación religiosa. Fue una iniciativa de un grupo de personas conscientes de la falta de representación de la familia ante el público y los encargados de la adopción de decisiones, así como de la necesidad de crear sinergias entre diferentes organizaciones de la familia a nivel tanto nacional como internacional. La organización se creó en 2000 para colmar estas lagunas. Por tanto, su propósito es sensibilizar sobre la función clave de la familia entre los encargados de la adopción de políticas/decisiones y el público en general, mediante la presentación de propuestas y alternativas, la cooperación para el desarrollo social y la promoción del diálogo, así como la creación de redes entre instituciones nacionales e internacionales que comparten nuestros objetivos. El objetivo de la organización es que se adopte una verdadera política familiar a escala local, regional, nacional e internacional. Estudia y analiza la institución de la familia y sus diversos desafíos, amenazas y oportunidades, aportando propuestas y alternativas para resolver sus principales dificultades. La organización también apoya a otras organizaciones de la familia para ayudarlas a cumplir sus objetivos. Entre sus actividades se incluyen las siguientes: facilitar propuestas y análisis actualizados a Gobiernos, partidos y autoridades políticas; ofrecer servicios de consultoría por Internet; y organizar cursos, seminarios y sesiones de capacitación para compartir y difundir experiencias y buenas prácticas.

A. Objetivos de la organización y principios de su actuación

Sensibilización sobre la familia. La organización estudia y analiza la institución de la familia, y aporta propuestas y alternativas para abordar los diversos desafíos, amenazas y oportunidades.

Empoderamiento de la familia. La organización despierta una mayor conciencia en la sociedad y las autoridades públicas sobre el papel de la familia, abordando las prioridades nacionales y locales para ocuparse de los asuntos de familia.

Protección social. La organización promueve el desarrollo social y cultural de las mujeres, así como la defensa de los niños y los ancianos en el seno familiar.

Derechos humanos. La organización denuncia las transgresiones contra la familia y sus miembros.

Asociación para el desarrollo. La organización elabora proyectos de cooperación con instituciones privadas y públicas nacionales e internacionales.

B. Cambios significativos en la organización

La organización ha aumentado la distribución geográfica de sus miembros en varios países, como Francia, Italia, México, Noruega y Suiza. Ha firmado diversos acuerdos de asociación con otras organizaciones en todo el mundo que comparten sus objetivos en relación con las políticas familiares. Desde 2008, la organización ha sido un grupo de promoción registrado en la Comisión Europea. En 2010, pasó a ser miembro de la Plataforma de Derechos Fundamentales de la Unión Europea, en la iniciativa “Family Platform” vinculada a la Comisión Europea.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización recopila datos sobre la familia a través de varias encuestas y estudios, y difunde los resultados mediante la publicación de libros, folletos e informes. Organiza varios cursos, seminarios y sesiones de capacitación, en los que se hace hincapié en el Día Internacional de la Familia, el 15 de mayo. Entre los aspectos que cabe destacar figuran temas como, por ejemplo, el equilibrio entre el trabajo y la vida privada, los lugares de trabajo en favor de la familia, el papel de la mujer o los derechos de los niños y los ancianos.

A. Participación de la organización en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización participó en el examen decenal y evaluación de la aplicación de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing de las Naciones Unidas y los resultados del vigésimo tercer período extraordinario de sesiones de la Asamblea General, celebrado durante el 49° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, del 28 de febrero al 11 de marzo de 2005. Asimismo, el 10 de diciembre de 2008 asistió a la conmemoración del 60° aniversario de la Declaración Universal de Derechos Humanos en la Sede.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

Durante el 54º período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, la organización asistió a conferencias sobre la mujer, la paz y la seguridad, organizada por el Fondo de Población de las Naciones Unidas, y sobre la capacidad de desarrollo para la igualdad entre los géneros, organizada por el Instituto Internacional de Investigaciones y Capacitación para la Promoción de la Mujer de las Naciones Unidas.

C. Actividades en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización centró su labor en la importancia del papel de la mujer en la sociedad actual y el valor de la maternidad. Sus informes y actividades tienen por objeto crear una mayor conciencia pública de la necesidad de mejorar las condiciones maternas. La adopción de políticas familiares está en consonancia con los principios de los Objetivos tercero, cuarto y quinto.

11. Cámara de Comercio Internacional

Reconocida como entidad de carácter consultivo general en 1946

I. Introducción

La Cámara de Comercio Internacional es un órgano de representación que habla con conocimiento de causa en nombre de las empresas de todos los sectores procedentes de cualquier rincón del mundo. Durante el período 2006-2009, la organización prosiguió su participación de larga data en la labor del Consejo Económico y Social, sus órganos subsidiarios y otros organismos de las Naciones Unidas. Las empresas representadas por la organización han participado en reuniones y conferencias de las Naciones Unidas en las que se han identificado los componentes esenciales de las alianzas mundiales para el desarrollo y sus prioridades interconectadas. Los miembros perciben la organización como el órgano que coordina varios procesos de las Naciones Unidas que se extienden a organizaciones que no son miembros, así como a otras asociaciones. En 2007 se crearon los comités (capítulos) nacionales de la organización en Bolivia (Estado plurinacional de) y Bulgaria; en la actualidad, el ámbito de competencia de la organización engloba a 120 países.

Objetivos de la organización y principios de su actuación

La misión fundamental de la organización es promover un sistema internacional abierto de comercio e inversión en todo el mundo y ayudar a las empresas a hacer frente a los desafíos y las oportunidades que surgen con la globalización. La organización tiene tres actividades principales: el establecimiento de reglas, el arbitraje y la actividad normativa. Puesto que las empresas y asociaciones miembros están involucradas en el comercio internacional, la organización posee una autoridad sin igual en la creación de reglas que rigen la

conducta de las empresas a través de las fronteras mundo. A pesar de que estas reglas son voluntarias, son seguidas en miles de transacciones cada día y se han convertido en parte del tejido del comercio internacional. Líderes y expertos procedentes de las empresas miembros de la organización establecen la posición empresarial sobre las grandes cuestiones de las políticas del comercio y la inversión, así como sobre vitales aspectos técnicos y sectoriales. Entre ellos cabe mencionar los servicios financieros, las tecnologías de la información, las telecomunicaciones, la ética en la comercialización, el medio ambiente, el transporte, la legislación sobre competencia y la propiedad intelectual. La convicción de la organización de que el comercio es una poderosa fuerza de paz y prosperidad data de sus orígenes, al inicio del siglo pasado.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

La organización siguió actuando como la voz colectiva del mundo empresarial en el Pacto Mundial. Aunque no forma parte de la estructura intergubernamental oficial de las Naciones Unidas, el hecho de que el Secretario General la haya patrocinado personalmente sitúa a la iniciativa claramente en el contexto de las Naciones Unidas. Tras la aprobación del Marco para la Gobernanza del Pacto Mundial en 2005, se nombró a los Secretarios Generales de la organización miembros de la Junta del Pacto Mundial, que participaron regularmente en las reuniones de la Junta. En 2007, la organización publicó una declaración de política sobre el papel de las Naciones Unidas en la promoción de la responsabilidad empresarial, en la que presentaba las opiniones del sector empresarial sobre el papel del Pacto Mundial y sugerencias para mejorar su eficacia. La organización también ha fortalecido su relación de trabajo con la Oficina del Pacto Mundial en dos esferas fundamentales que entran en el ámbito del Pacto Mundial, a saber: la lucha contra la corrupción y el medio ambiente. Desde 2006, la organización prestó apoyo constante al mandato del Representante Especial del Secretario General de las Naciones Unidas para la cuestión de los derechos humanos y las empresas transnacionales y otras empresas. Este apoyo se ha materializado en numerosas contribuciones para trasladar las opiniones del sector empresarial sobre las iniciativas del Representante Especial del Secretario General dirigidas a planificar y definir normas de responsabilidad empresarial en lo que se refiere a los derechos humanos. Un ejemplo de esta contribución lo constituye el documento preparado por la organización, junto con la Organización Internacional de Empleadores y el Comité Asesor para las empresas y la industria de la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), sobre el papel de las empresas en zonas de escasa gobernanza. En los últimos años, se ha invitado con regularidad al Secretario General de las Naciones Unidas y miembros de su equipo a abordar con el órgano de trabajo de la organización cuestiones relativas a la responsabilidad empresarial. La organización también participó en la consulta con múltiples interesados organizada por la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos en octubre de 2009, en Ginebra. Varias comisiones de la organización participaron activamente en la labor de la Comisión de las Naciones Unidas para el Derecho Mercantil Internacional (CNUDMI). La organización acogió con satisfacción la aprobación de sus reglas por parte de la CNUDMI, lo cual promueve de manera importante su aceptación en todo el mundo.

A. Participación de la organización en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

A través de su Comisión de Medio Ambiente y Energía, la organización ha venido actuando como centro de coordinación de empresas en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, y ha asistido a períodos de sesiones de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible. La organización preparó importantes intervenciones de grupo en diversas reuniones preparatorias intergubernamentales y sesiones de diálogo con múltiples interesados. En su calidad de líder de la delegación empresarial junto con la iniciativa Business Action for Energy, la organización formó parte de un proyecto temporal que ofrecía una plataforma para la aportación empresarial durante el ciclo bienal de los períodos de sesiones 14° y 15° de la Comisión sobre el Desarrollo Sostenible (2006-2007). Las Naciones Unidas y los países anfitriones de la Cumbre Mundial sobre la Sociedad de la Información, celebrada en Ginebra, en 2003, y en Túnez, en 2005, solicitaron a la Comisión de comercio electrónico, tecnologías de la información y telecomunicaciones de la organización que coordinara la aportación empresarial en los preparativos y en la propia cumbre. En 2006, la organización creó la Acción empresarial en apoyo de la sociedad de la información, con el fin de generar una mayor conciencia de las necesidades del sector empresarial a medida que sigue contribuyendo al desarrollo de la sociedad de la información. La organización y los miembros de esta iniciativa han participado activamente en los actos, las consultas abiertas y los preparativos del Foro para la Gobernanza de Internet en Atenas, en 2006, Río de Janeiro (Brasil), en 2007, Hyderabad (India), en 2008, y Sharm el-Sheikh (Egipto), en 2009. Desde 2006, la iniciativa ha contribuido cada año a la labor de la Comisión de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo. Los miembros de la Comisión de Propiedad Intelectual de la organización mantienen estrechas relaciones de trabajo con la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual, asistiendo a todas sus reuniones pertinentes y realizando aportaciones a través de comunicaciones, charlas o reuniones con delegados gubernamentales en Ginebra en varios procesos. En los cuatro últimos años, la organización ha estado representada en 43 reuniones de este tipo.

B. Actividades en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

La organización ha estado presente y ha participado de manera constante en eventos de alto nivel programados por la Asamblea General.

C. Actividades en apoyo de los principios mundiales

La organización tomó parte a la hora de implicar al sector empresarial en la financiación del proceso de desarrollo. Su Representante Permanente ante las Naciones Unidas actuó en calidad de Presidenta del Comité de Dirección del Sector Empresarial, que organizó un importante evento previo a la conferencia (el segundo Foro internacional del sector empresarial).

12. International Communities for the Renewal of the Earth

Reconocida como entidad de carácter consultivo especial en 2002

I. Introducción

La International Communities for the Renewal of the Earth tiene su sede en Cross River, Nueva York. Su objetivo es crear modelos locales que puedan reproducirse en otros lugares.

A. Objetivos de la organización y principios de su actuación

El objetivo principal de la organización es promover el diálogo creativo sobre las cuestiones más importantes de nuestra época, partiendo de una perspectiva espiritual y ecológica. Para cumplir sus objetivos, organiza, facilita y lleva a cabo reuniones centradas en la interacción creativa mediante la aplicación de las aptitudes para el diálogo, definida como la interacción cualificada para obtener resultados creativos.

II. Contribución de la organización a la labor de las Naciones Unidas

A lo largo del período que abarca el informe, la organización ayudó a organizar reuniones del “Interfaith Partnership on the Environment” junto con el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente. Asimismo, elaboró un programa de capacitación interreligiosa nacional dirigido al clero y el laicado en materia de liderazgo ecológico, y se sirvió de su experiencia como copresidenta del “Interfaith Partnership on the Environment” para su enseñanza.

A. Participación de la organización en la labor del Consejo Económico y Social y sus órganos subsidiarios

La organización participó en una serie de reuniones informativas de ONG, así como en algunas conferencias patrocinadas por el Consejo, entre otras, sobre los medios de difusión y la pobreza.

B. Cooperación con los órganos de las Naciones Unidas

En el marco de su estrategia centrada en el ámbito local, la organización prestó asistencia con conversaciones a nivel regional y nacional para impulsar el proceso hacia una verdadera sostenibilidad ambiental. En estas etapas, recabó de manera sistemática los conocimientos especializados y la experiencia de las Naciones Unidas, concretamente, a través de su red de ONG.

Actividades en apoyo de los Objetivos de Desarrollo del Milenio

Primer Objetivo. La organización siguió asumiendo su función de copresidenta de Soluciones para el empoderamiento económico con dignidad, un proyecto sobre la pobreza con sede en Nueva York que, inicialmente, la organización ayudó a crear, hasta mediados de año, cuando dejó de ejercer en la Junta.

Séptimo Objetivo. En 2006, la organización inició un esfuerzo por abordar el calentamiento del planeta haciendo partícipes a los ciudadanos del condado de Westchester, en el estado de Nueva York. Dirigió un estudio sobre la producción local de alimentos como un aspecto de la sostenibilidad ambiental, que llevó a la creación de una sección local del movimiento Slow Food, una organización que se creó en Italia para impulsar la producción de alimentos buenos, saludable, justos y de cultivo local. Asimismo, prestó asistencia en la elaboración de un proyecto sobre la producción de alimentos en las ciudades.
